

Madrid, 10 de octubre de 2018

## **FINALIZÓ CON ÉXITO LA CONVOCATORIA DE AYUDAS IBERESCENA 2018- 2019.**

La convocatoria de ayudas Iberescena 2018- 2019 finalizó el pasado 28 de septiembre habiendo cumplido con los requisitos de la plataforma digital un total de 435 solicitudes pertenecientes a los 14 países miembros del Programa. Se han recibido 196 propuestas en la línea de ayudas a Festivales y Espacios Escénicos para la programación de espectáculos, 155 propuestas en la línea de ayudas a la Coproducción de Espectáculos iberoamericanos y 84 propuestas en la línea de ayudas a Experiencias de Creación Escénica en Residencia.

A partir de este momento, los correspondientes REPPIS de cada país analizarán los proyectos nacionales para establecer que cumplen con todos los requisitos que confluyen en las bases de las convocatorias para, de esta manera, poder ser presentados en la reunión del CII, que tendrá lugar en Montevideo (Uruguay) del 20 al 23 de noviembre. En esta reunión se debatirán todos esos proyectos de los que saldrán los seleccionados para obtener la correspondiente ayuda para ser realizados a lo largo del año 2019.

Como es costumbre, los resultados definitivos se darán a conocer en la página web de Iberescena en los primeros días de diciembre.